## LESDRAPIERSLIÈGE \$

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Emilien Neu**

Les Drapiers asbl 14.09 > 26.10.2024

Du 14 septembre au 26 octobre 2024, Les Drapiers présente la première exposition personnelle du jeune artiste Émilien Neu.

D'origine française installé à Bruxelles, Émilien Neu (°1996) est diplômé de la Design Academy Eindhoven et de l'Académie des Beaux-Arts de Bruxelles dont il sort en 2023 récompensé par le Prix d'Excellence de la Ville de Bruxelles et la bourse Horlait-Dapsens. Fasciné par le fil depuis l'enfance, il fait du textile, et de la tapisserie en particulier, son moyen d'expression artistique de prédilection.

La temporalité et l'implication du corps (et de l'esprit) dans le travail font partie des réflexions fondamentales de l'artiste. Le tissage est un long processus de création cadencé par les gestes répétitifs de l'entrecroisement des fils. L'artiste vient alors questionner et se confronter à la logique de productivité et au culte de la vitesse que notre société promeut.

La grande liberté avec laquelle Émilien Neu aborde cette technique très contraignante confère à ses œuvres une fluidité dans les matières, les formes et les motifs, que l'on retrouve également dans ses peintures représentant des univers organiques, parfois oniriques, parfois aquatiques. Par ailleurs, sa pratique est caractérisée par une attention faite au détail et une très grande minutie qui se ressent notamment dans le travail des couleurs, que ce soit dans ses petits formats ou ses œuvres monumentales.

Chaque entrelacs de fils est un geste de lien et de connexion avec ses expériences de vie et les questionnements qui lui tiennent à cœur. Il offre ainsi au public un regard actuel sur la technique de la tapisserie traditionnelle à travers une approche innovante, des thématiques et une iconographie contemporaines.

## **Informations pratiques:**

Les Drapiers asbl Rue Hors-Château 68 - 4000 Liège Ouvert du jeudi au samedi de 14h à 18h Vernissage le 14 septembre à 17h